

TC Gambach feiert Weinfest

Am vergangenen Wochenende stand beim Gambacher Tennisclub mit einem wunderschönen Weinfest ein weiteres Highlight an. Die große Vereinsfamilie war geladen und so kamen sehr viele Mitglieder zu diesem herbstlichen Event. Selbst die beiden ältesten Clubmitglieder Liesel (88) und Helmut Kristen (86) ließen es sich nicht nehmen und feierten mit. Der Vorstand – an der Spitze Susi Wolf - und einige Helfer hatten am Samstagmorgen das Tennisheim, die Terrasse und auch die Vorhalle festlich geschmückt, Pagodenzelte und Stehtische aufgestellt und so eine wunderschöne Location vorbereitet. Da auch der Wettergott mitspielte, konnte ein entspanntes Weinfest beginnen. Pünktlich um 18:30 Uhr kamen dann über 70 Vereinsmitglieder, deren Partner/innen und Freunde/innen des TC Gambach zum Clubevent. Es gab ausgesuchte Weine, reichlich zu essen und gute Musik für die Stimmung. Der Stand des Flammkuchenofens, der von vier jungen Ostheimern mit viel Spaß betrieben wurde, war den ganzen Abend umlagert und passte wunderbar zum Event. Schnell war eine entspannte und lockere Stimmung in und um das Tennisheim entstanden. Im Tennisheim konnte getanzt werden und auf der Terrasse und unter den Pagodenzelten entwickelten sich nette Gespräche. Den Teilnehmern des Weinfestes gefiel es so gut, dass die letzten erst um 05:00 Uhr am Sonntagmorgen den Heimweg antraten.

Die Bilder zeigen einmal ganz rechts Liesel und Helmut Kristen beim Begrüßungstrunk

